

El delegado del Gobierno señala que las 505 obras presentadas consiguen el objetivo de invertir los 101,3 millones de euros

## Aprobados todos los proyectos que presentaron los 102 ayuntamientos de Cantabria al Fondo Estatal de Inversión Local

- Los municipios estiman que estas inversiones darán trabajo a casi 4.000 personas
- Agustín Ibáñez felicitó a alcaldes, concejales, secretarios y técnicos municipales por haber estado a la altura del reto histórico que supone el Fondo

12 de Febrero de 2009.- El delegado del Gobierno en Cantabria, Agustín Ibáñez, anunció hoy en rueda de prensa que los 505 proyectos presentados por los 102 ayuntamientos de Cantabria al Fondo Estatal de Inversión Local ya han sido aprobados por la Secretaría de Estado de Cooperación Territorial, del Ministerio de Administraciones Públicas y pueden ser adjudicados. En total suman 101.370.866,88 euros, lo que supone casi la totalidad del dinero destinado a Cantabria (99,9%).

El delegado del Gobierno manifestó su satisfacción “por haber llevado a cabo el objetivo que nos propusimos hace dos meses, ante un reto tan importante como era gestionar la mayor inversión que han recibido en su historia los ayuntamientos de Cantabria”.

“Hemos asistido en apenas dos meses a la mayor movilización de recursos públicos a favor de las entidades locales, que además de no tener precedentes, supone una respuesta eficaz al esfuerzo extraordinario para combatir la crisis”, afirmó.

Agustín Ibáñez recordó que tras la aprobación del Fondo Estatal de Inversión Local, dentro de las medidas del Plan Español para el Estímulo de la Economía y el Empleo adoptadas por el Gobierno, mantuvo reuniones con la Federación de Municipios de Cantabria y con los propios alcaldes, para poner en marcha un proceso que ha dado un magnífico resultado.

Destacó que con este Fondo, el Gobierno de España había reforzado el papel de los ayuntamientos en la recuperación económica y en atender las demandas y necesidades de los vecinos.

Asimismo, expresó que la respuesta masiva de los alcaldes de Cantabria, independientemente del tamaño de su municipio y de su color político, “demuestra lo acertado de la iniciativa puesta en marcha por el Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero”.

También felicitó a los alcaldes y concejales, así como a los secretarios y técnicos municipales por la diligencia y la eficacia demostrada “que ha estado a la altura de las circunstancias que exigía un reto de esta importancia”.

Los propios ayuntamientos estiman que los proyectos presentados van a dar trabajo directamente a casi 4.000 personas (3.877), a las que habrá que sumar otros empleos indirectos.

Los proyectos presentados son diversos, si bien destacan los dirigidos a la rehabilitación y mejora de espacios públicos, a equipamientos e infraestructuras básicas, edificios y equipamientos sociales, sanitarios, así como a equipamientos y edificios culturales, educativos o deportivos, a promoción de la movilidad y seguridad vial o al ahorro y eficiencia energética.

El delegado también destacó la agilidad en la tramitación, sin merma en el rigor y control de las obligaciones para la presentación de

proyectos, pero añadió que “el camino apenas ha empezado y queda mucho por hacer”. En el caso de los Ayuntamientos, tienen por delante la ejecución de las obras y la creación de empleo. A la Administración del Estado, todas las labores para el acceso a los fondos, el control de la ejecución y la comprobación de su destino.

En cuanto se adjudiquen las obras y los ayuntamientos presenten la documentación relativa a las mismas, se librará el 70% del importe de adjudicación de las mismas. El 30% restante lo recibirán una vez finalizadas. Además, deberán acreditar que las certificaciones de estas obras financiadas por el Fondo se pagan en el plazo de 30 días.

El representante del Gobierno de España señaló que, en contra de las predicciones de algunos, el procedimiento electrónico no ha planteado ninguna dificultad, incluso a los ayuntamientos pequeños. “Ahora todos los ayuntamientos de Cantabria tienen ya el certificado electrónico, lo que va a contribuir a la modernización de la administración municipal”, dijo.

Además recordó que Cantabria va a beneficiarse en un corto espacio de tiempo, apenas un año, además de los 101 millones de inversión del Fondo Estatal de Inversión Local, de aquellas partidas destinadas a esta región del Fondo para la Dinamización de la Economía y el Empleo:

- 18,4 millones en actuaciones medioambientales del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino
- 8,7 del Ministerio del Interior para la mejora y rehabilitación de instalaciones policiales, de la Guardia Civil y penitenciarias
- 6 millones en actuaciones vinculadas con la prestación de servicios sociales
- 1,4 millones en rehabilitación de viviendas, cantidad que fue acordada ayer en la Conferencia sectorial de Vivienda celebrada en Sevilla y presidida por la Ministra de Vivienda, Beatriz Corredor.

En total, casi 136 millones de euros de inversión extraordinaria que destina el Plan Español para el estímulo de la Economía y el Empleo Cantabria que darán empleo directo a más de 4.500 personas.